Neues Frontscheibenblaulicht im First Responder Fahrzeug

Seit kurzem verfügt das First Responder Fahrzeug der Feuerwehr Feldkirchen über ein neues Frontscheibenblaulicht der Fima Whelen. Dieses wurde von der Firma Steichele GmbH Bosch-Car-Service Pasing der Feuerwehr Feldkirchen übergeben und im Fahrzeug eingebaut. Es soll zur Sicherheit der Einsatzkräfte dienen, um den First Responder auf Einsatzfahrten besser zu sehen. Da das Blaulicht an der Frontscheibe montiert ist kann es von vorausfahrenden Verkehrsteilnehmern über den Rückspiegel besser wahrgenommen werden als ein herkömmliches Blaulicht auf dem Fahrzeugdach.

Ein Herzliches Dankeschön an dieser Stelle Herrn Norbert Koch von der Firma Steichele GmbH Bosch-Car-Service Pasing für die Beschaffung und Übergabe des Blaulichts.

